



Ai News Paper

Event & Program

エーアイニュースペーパー
2020年6月号 / vol.15
text: 白戸 健 コウセイ
photographer: スタッフ
Dtp: Yu-ryu- 白戸 健

■ 6月からの開所予定。

6/1から週5日、開所いたします。当面の間、スタッフ10人以下(7~10人)/1人週1~2回、パートナーは3~5人程度となります。

■ Aiは今年10周年を迎えます。

今年で10周年を迎えるアートインクルージョンの成長を振り返りながら、まとめた本を作ることになりました。いろんなアイデアや提案を出しながら、みんなで話し合いを始めたばかりで、どんなカタチになるか、まだまだ道のりは遠いですが、その制作過程などを紹介していきます、この誌面でも報告していきたいと思っています。

■ 在宅ワークの様子

在宅ワークになって1ヶ月以上あまり、AIに来ない日の過ごした方にも慣れてきたのではないのでしょうか。5月の中旬からは週3日、人数を制限しての通所ができるようになりました。これまで通りに戻るまでにはまだ時間がかかりそうですが、日常の生活ルールを徹底しながら乗りきりましょう。



オモテの作品：「STAY HOME」

妄想エンジン全開娘

今の出来事を敏感に察知し、すぐに表現する「妄想エンジン全開娘」のアイデアにいつも感心する。今回は本人も在宅ワークの中、ステイホームをテーマに楽しい絵を描いていただきました。

■ LINE公式アカウント開始のお知らせ。



ID:@182xmmwi
<https://lin.ee/qwXhU4M>

AiのLINE公式アカウントを開始いたしました。電話やお便りでの連絡も続きますが、滞ったり、書類を紛失した際の確認として、またアート・インクルージョンとの連絡手段として活用していただけるよう、よろしくお願い致します。



■ Ai初のオンライン個展がスタートします。

ギャラリーでの展示ができない状況が続いており、オンラインにて個展を開催する運びになりました。第一弾は、白戸健「Do not categorize一型にはまらず、今を生きたい。」6/6(土)午後スタートの予定です。

<https://adelelee1225.wixsite.com/shiratok>

■ アマビエで疫病退散!!

今、話題のアマビエ。疫病を鎮めるとされる半人半魚の妖怪で、疫病が起こると予言し、その時は、わたしの写しを見せると鎮まると予言を残したと言われている。世界的に猛威を振るってるコロナウイルスの退散を願い、Aiスタッフの感性で、可愛らしいものからユニークなものまでさまざまなアマビエが出来上がりました。一日でも早い収束と終息を願いつつ、感染予防を徹底していきましょう。

